



11° 30°
Máxima Mínima

BRUTAL ASALTO AL EX CAMPEÓN OLÍMPICO JUAN CURUCHET

'Voy a meter en cana a los que especulan'

Lo afirmó el ministro de Economía y candidato a presidente de Unión por la Patria, Sergio Massa, en una reunión con empresarios en la Cámara Argentina de Comercio (CAC), tras una jornada en la que el dólar blue superó los \$ 1.000. "Voy a meter en cana a los que están especulando contra el ahorro de la gente aunque me cueste la elección", dijo.



MERCADO

MÁS DE MIL

El dólar blue subió \$105 este martes y ya supera la barrera de los mil pesos. Se vende ahora a \$ 1.050, marcando un nuevo récord y ampliando la racha alcista con la que cerró la semana previa. Así, la brecha con el oficial llega al 200%.



FUERZA AÉREA

Repatrian a argentinos desde Israel

La operación «Regreso Seguro», que repatriará a los 713 argentinos que hasta el momento se inscribieron en el registro de evacuación de Israel que el consulado abrió en Tel Aviv, como producto del ataque del grupo islamista Hamas, comenzó este martes con la partida de un avión Hércules de la Fuerza Aérea, en un procedimiento del Gobierno nacional realizado en coordinación por el Ministerio de Defensa y la Cancillería.

NACIONAL

Dramáticos incendios en Carlos Paz y otras zonas de Córdoba

CAME condena los atentados terroristas contra Israel

Scioli presentó un libro sobre su gestión en Brasil

FMI estima que la economía caerá 2,5% durante 2023